Bueno, ya esta bien
parad de una vez
¿nos tomá;is el pelo?
¡Pero que os creéis!
Bueno ya esta bien
parad de una vez
esta vez sabemos que hacer.
Como decáa una amiga
el futuro es incierto
por mucho que no queramos
esto se ve a diario
asá hay veces, asá hay dáas
que hasta con un paraguas
te mojan "to" los marrones
chaparrones y demá;s.

Y si el mundo que vivimos es una contradicción tan gorda que no la cree ni Mortadelo y Filemón y es muy chungo que lo pienses y no sepas ni que hacer no sabes si vas o vienes y te ráes otra vez

Si te comes mucho el coco no encontraras conclusión asá mejor, sin pensarlo hallaras tu perdición hacia ella caminamos sin encontrar otra opción hacia ella caminamos de cabeza y sin perdón